
Bassano, Petrone: “Messina carico. Un peccato non avere la rosa al completo”

Descrizione

Al termine dell’allenamento di rifinitura il tecnico del Bassano, Mario Petrone, ha incontrato la stampa
per parlare della finale d’andata di Supercoppa contro il Messina. “Ci rendiamo conto che abbiamo 
disputato un campionato straordinario e la possibilità di giocarci questo trofeo è proprio a 
testimonianza del percoso fatto. Faremo di tutto per portare a casa la Supercoppa. Affrontiamo il 
Messina che è una squadra che può contare su un organico di qualità, che ha meritato la vittoria del 
girone B, anche se è arrivata all’ultima giornata, dopo un girone di ritorno fantastico, ma proprio per 
questo arriveranno qui ancora più carichi. Dovremo essere bravi nella gestione della gara e della 
doppia sfida, perchè purtoppo tra infortuni ed influenze abbiamo molte defezioni. E’ un peccato non 
poter affrontare questa sfida con la rosa al completo, anche se da un certo punto di vista è meglio aver 
avuto ora queste problematiche rispetto ad averle avute a campionato in corso. Questi ragazzi in 
questi mesi hanno dimostrato i propri valori, la nostra è una squadra di carattere, infatti in settimana ho 
visto i giocatori molto motivati e convinti di poter fare bene, quindi scenderanno in campo per fare la 
prestazione come sempre. Le partite vanno vinte giocando, abbiamo 180 minuti per dare il massimo e 
portare a casa la Supercoppa”.
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